
Разобраться  и  навести
порядок.  Председатель
райисполкома  Дмитрий  Козел
провел личный прием граждан

Председатель  Гомельского  райисполкома  Дмитрий  Козел  провел
личный прием граждан. На повестке дня были вопросы, касающиеся
жилищно-коммунального хозяйства, водоснабжения и другие.

Житель агрогородка Урицкое пожаловался на проблемы с горячим
водоснабжением.  В  июне  у  заявителя  произошел  порыв,  после
устранения которого воды то вовсе нет, то она не соответствует
температурному режиму.

Как  пояснили  Дмитрию  Ивановичу,  транзитной  организацией,
которая  занимается  поставкой  теплоснабжения  в  данном
населенном пункте, является КСУП «Урицкое». Так как данная

https://gomelisp.gov.by/razobratsya-i-navesti-poryadok-predsedatel-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-lichnyj-priem-grazhdan/
https://gomelisp.gov.by/razobratsya-i-navesti-poryadok-predsedatel-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-lichnyj-priem-grazhdan/
https://gomelisp.gov.by/razobratsya-i-navesti-poryadok-predsedatel-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-lichnyj-priem-grazhdan/
https://gomelisp.gov.by/razobratsya-i-navesti-poryadok-predsedatel-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-lichnyj-priem-grazhdan/


деятельность  не  является  профильной  для  сельхозпредприятия
было  принято  решение  передать  все  теплосети  в  ведение
специализированной  организации.  Сейчас  подготавливаются
необходимые для этого документы.

В  агрогородке  Терешковичи  похожая  ситуация:  у  заявителя
периодически отсутствует горячее и холодное водоснабжение либо
слабый  напор  в  кране.  Там  снабжением  населенного  пункта
холодной  водой  также  занимается  сельхозпредприятие  —
Гомельская птицефабрика. Горячее водоснабжение осуществляется
от котельной «Терешковичи», балансодержателем которой является
Гомельский райжилкомхоз.

Дмитрий Козел поручил разобраться в данном вопросе и также
рассмотреть  вопрос  о  передаче  холодного  водоснабжения  в
ведение специализированной организации.

Житель  агрогородка  Красное  пожаловался  на  ряд  жилищно-
коммунальных вопросов. Это и отслоение штукатурки на цоколе
его многоэтажного жилого дома, и подмывании там фундамента
сточными  водами,  и  протекание  кровли,  и  освещение  над
подъездами.

Каждый  вопрос  был  внимательно  рассмотрен  и  даны
соответствующие  поручения  Гомельскому  райжилкомхозу  по  их
устранению.

Житель поселка Грива обратился к председателю райисполкома с
просьбой помочь с подключением водоснабжения к его участку. В
апреле этого года произошла течь на водопроводном вводе к его
дому. Согласно действующему законодательству, заявителю было
предложено произвести ремонт водопровода на платной основе,
однако тот отказался.

— По действующим строительным нормам все врезки пользователей
в водопровод должны быть оборудованы колодцами с запорной и
регулирующей арматурами. У заявителя этого сделано не было, в
связи с чем во избежание утечки воды было принято решение
отрезать его от сети водоснабжения. Дальнейшее его подключение



возможно только с условием оборудования колодца. Сделать это
можно с рассрочкой платежей через «Гомельводоканал» или своими
силами,  но  под  надзором  наших  специалистов,  —  рассказал
представитель «Гомельводоканала».

Как  рассказал  председатель  Поколюбичского  сельисполкома
Владимир  Черкас,  такая  проблема  есть  у  многих
водопользователей сельсовета. Также не у всех опломбированы
счетчики на воду.

— Разобраться в ситуации в поселке и принять необходимые меры
по наведению порядка, — поручил Дмитрий Козел.

Также в ходе личного приема были рассмотрены иные вопросы.

 


